

TEMA: LA DECADENCIA ESPIRITUAL.

INTRODUCCIÓN:

Hermano la decadencia espiritual en la iglesia está haciendo mucho daño y tenemos que reflexionar sobre este problema.

Cada día más la iglesia está cayendo en una decadencia espiritual que preocupa mucho.

Todo lo que el cristiano haga debe hacerlo conforme a la voluntad de Dios y del Espíritu Santo.

Muchos textos nos enseñan esto.

Galatas.5:16. Digo, pues: Andad por el Espíritu, y no cumpliréis el deseo de la carne.

Dice: “Andad en el Espíritu”.

Efesios.5:18. Y no os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución, sino sed llenos del Espíritu,

“Sed lleno del Espíritu Santo”.

Romanos.8:6. Porque la mente puesta en la carne es muerte, pero la mente puesta en el Espíritu es vida y paz;

Dice: “Ocuparse del Espíritu es vida y paz”.

Romanos.8:14. Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, los tales son hijos de Dios.

Estos textos nos enseñan que nuestra vida debe ser guiada por Él Espíritu Santo a través de su palabra ósea la Biblia.

De lo contrario nuestras vidas serán sin fruto y caeremos en una decadencia espiritual terrible.

Debemos de formularnos las siguientes preguntas en la intimidad de nuestro ser. Nuestra vida espiritual.

¿En qué está sustentada?

¿Realmente opera la vida de Cristo en nosotros?

Algunos creen que se ocupan de su vida espiritual por que asisten a los servicios del día domingo.

Pero descuidan muchas otras cosas que Dios nos demanda.

Veremos en este estudio porque las iglesias están cayendo en la decadencia espiritual para que reflexiones y cambiemos nuestro modo de pensar y de actuar.

Para que podamos agradar a Dios en todo.

EL FORMALISMO.

Una de las cosas que nos hace que caigamos en la decadencia espiritual es el formalismo que muchos cristianos están viviendo.

Hay un formalismo en las iglesias que está llevándolas a una decadencia espiritual terrible, sean conformado con cumplir los días domingo y ya, aun muchos solo asisten para participar de la cena del Señor y ya creen que está bien.

Hay un formalismo total:

No se predica.

No se canta.

No se ofrenda.

Nos estamos conformando con solo asistir los días domingo y ya.

Hermano debemos de despertar de este formalismo que nos hemos creado nosotros porque no es de Dios.

Romanos.13:11. Y haced todo esto, conociendo el tiempo, que ya es hora de despertarlos del sueño; porque ahora la salvación está más cerca de nosotros que cuando creímos.

No debemos de conformarnos con lo que hacemos debemos de trabajar más y más para la obra del Señor.

Lucas.17:10. Así también vosotros, cuando hayáis hecho todo lo que se os ha ordenado, decid: "Siervos inútiles somos; hemos hecho sólo lo que debíamos haber hecho."

Cantamos mucho el himno. 49. En la viña del Señor.

Que dice yo quiero trabajar por el Señor.

Pero solo lo cantamos no lo vivimos porque nuestra actitud dice otra cosa, debemos de vivir ese himno cada día de nuestra vida.

Trabajemos por Él Señor, no nos conformemos con reunirnos y ya, sino hagamos la obra que Dios nos demanda.

El formalismo nos lleva a menospreciar la adoración a Dios y la obra del Señor.

Como los judíos en el tiempo de Malaquías.

Malaquias.1:13. También decís: "¡Ay, qué fastidio!" Y con indiferencia lo despreciáis--dice el SEÑOR de los ejércitos-- y traéis lo robado, o cojo, o enfermo; así traéis la ofrenda. ¿Aceptaré eso de vuestra mano?--dice el SEÑOR.

¿Para cuantos de nosotros es un fastidio la adoración a Dios?

Dios nos ayude para salir de este formalismo.

LA TRADICIÓN.

Este término. Se deriva del latín. “Tradere”- Que significa “Trasmitir”, O “pasar a”. Lamentablemente esto ocurrió cuando nuestro Señor Jesucristo estuvo aquí en la tierra.

Los Fariseos eran muy estricto en sus tradiciones pero no en la palabra de Dios.

Marcos.7:6-8. Y Él les dijo: Bien profetizó Isaías de vosotros, hipócritas, como está escrito: "ESTE PUEBLO CON LOS LABIOS ME HONRA, PERO SU CORAZÓN ESTÁ MUY LEJOS DE MI.

Por eso el pueblo estaba lejos de Dios.

V.7. "MAS EN VANO ME RINDEN CULTO, ENSEÑANDO COMO DOCTRINAS PRECEPTOS DE HOMBRES."

V.8. Dejando el mandamiento de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres.

Lamentablemente muchos son los que toman la adoración de Dios como una tradición.

No porque realmente sintamos y vivamos los mandamientos de Dios.

Lamentablemente muchos están siguiendo tradiciones de hombres.

Colosenses.2:8. Mirad que nadie os haga cautivos por medio de su filosofía y vanas sutilezas, según la tradición de los hombres, conforme a los principios elementales del mundo y no según Cristo.

Muchos están siguiendo tradiciones como por ejemplo:

1. Muchos dicen que solo se debe de orar de rodilla. Que si no se ora de rodillas Dios no oye esa oración, ¿pero dónde leemos eso en las escrituras?

2. La tradición de tener al predicador por encima de los demás miembros, eso ha acusado mucho daño a la obra, tener a un hombre por encima de todo.

Nadie es más que nadie.

Todos componemos el cuerpo, la iglesia que Cristo edificó.

Filipenses.2:3. Nada hagáis por egoísmo o por vanagloria, sino que con actitud humilde cada uno de vosotros considere al otro como más importante que a sí mismo,

Hermanos podemos seguir mencionando otros ejemplos pero estos bastan para que miremos que nosotros podemos caer en la decadencia de la tradición que afecta la obra del Señor.

No sigamos las tradiciones de los hombres que no son más que fábulas, y que nos van a llevar a la perdición.

La tradición muchas veces viola los mandamientos de Dios y eso hace vana la palabra de Dios.

Muchos ven el reunirse como tradición todos los domingos, pero no es tradición es mandamiento de Dios.

Hebreos.10:25. no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca.

¿Para Usted es mandamiento o tradición el adorar a Dios?

¿Siente gozo Usted cuando viene a adorar a Dios y servirle como Él se lo merece?

EL LEGALISMO.

Legalista- Uso excesivo e inapropiado de una ley.

Persona que se ocupa por aplicar de una manera explícita y literal las leyes.

Muchos quieren poner ley donde no lo hay.

Sus opiniones o tradiciones la quieren imponer a otros.

El cristiano debe hablar donde la Biblia habla y callar donde ella calla.

I Pedro.4:11. El que habla, que hable conforme a las palabras de Dios; el que sirve, que lo haga por la fortaleza que Dios da, para que en todo Dios sea glorificado mediante Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el dominio por los siglos de los siglos. Amén.

No podemos salirnos de lo que la Biblia nos manda.

I Corintios.4:6. Esto, hermanos, lo he aplicado en sentido figurado a mí mismo y a Apolos por amor a vosotros, para que en nosotros aprendáis a no sobrepasar lo que está escrito, para que ninguno de vosotros se vuelva arrogante a favor del uno contra el otro.

Por eso no podemos ni quitar ni añadir a la palabra de Dios.

Apocalipsis.22.18-19. Yo testifico a todos los que oyen las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añade a ellas, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro;

V.19. y si alguno quita de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del árbol de la vida y de la ciudad santa descritos en este libro.

Pero muchos discuten por cosas que la Biblia da libertad, por ejemplo:

El ir al cine.

El oír música.

El practicar un deporte.

Muchos condenan esto, son legalista, hacen sus leyes donde la Biblia no la hace.

Hermanos tengamos mucho cuidado en imponer mandamientos donde la Biblia no los pone.

Conservemos lo que la Biblia demanda.

No lo que nosotros pensemos o creamos que sea pecado.

Por qué:

“El pecado es infringir la ley de Dios”.

I Juan.3:4. Todo el que practica el pecado, practica también la infracción de la ley, pues el pecado es infracción de la ley.

Cuando alguien viole la ley de Dios si seamos legalista.

Pero cuando no lo haga no lo seamos.

El legalismo en las tradiciones o costumbre es pecado debemos de desecharlos.

No sigamos siendo legalista en cuando a opiniones.

Pero si en cuando lo que manda la Biblia.

EL MATERIALISMO.

Este es uno de los factores más grande que está influyendo en la iglesia para que haiga mucha decadencia espiritual, el materialismo está ahogando a muchos cristianos.

Por el materialismo muchas veces descuidamos las reuniones de la iglesia y los otros mandamientos porque no hay tiempo para nada de la obra de Dios, solo hay tiempo para el trabajo.

Hermanos muchos predicadores no quieren decir nada a algún hermano porque tal vez les ayuda económicamente y tienen miedo de perder esa ayuda.

Y por eso dejan que el hermano haga lo que Él desee, y muchas veces este hermano está pisoteando a la iglesia, con su mala conducta, pero nos quedamos callado para no perder esta ayuda.

Digamos siempre la verdad.

No seamos materialista más vale nuestra alma que lo material.

Mateo.16:26. Pues ¿qué provecho obtendrá un hombre si gana el mundo entero, pero pierde su alma? O ¿qué dará un hombre a cambio de su alma?

Jesús dijo: ¿Que dará un hombre por su alma?

Aunque gane todo el mundo con eso no va a comprar su alma.

Ningún dinero de este mundo puede comprar la salvación, la salvación se gana siendo obedientes a Dios.

Pero no por lo material.

Dejemos el materialismo, busquemos lo espiritual.

Estemos contento con lo que tenemos.

I Timoteo.6:8. Y si tenemos qué comer y con qué cubrirnos, con eso estaremos contentos.

Porque el amor al dinero es la raíz de todo mal.

I Timoteo.6:9-10. Pero los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo y en muchos deseos necios y dañosos que hunden a los hombres en la ruina y en la perdición.

V.10. Porque la raíz de todos los males es el amor al dinero, por el cual, codiciándolo algunos, se extraviaron de la fe y se torturaron con muchos dolores.

Busquemos primeramente el reino de Dios.

Mateo.6:33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

EL LIBERALISMO.

Este es otro de los puntos de decadencia espiritual, en la que hemos caído.

A esta altura ya se pierde el concepto entre lo verdadero y lo falso, se cree más lo relativo del mundo que lo absoluto e inamovible de Dios.

A lo malo se le llama bueno y se acepta como bueno.

Y a lo bueno se le llama malo y se acepta como malo.

Isaias.5:20. ¡Ay de los que llaman al mal bien y al bien mal, que tienen las tinieblas por luz y la luz por tinieblas, que tienen lo amargo por dulce y lo dulce por amargo!

Ya no se diferencia lo santo de lo profano, se profana la santidad de Dios llamando bueno a lo malo y pecaminoso.

Muchos están siendo muy liberales en el vestir.

I Timoteo.2:9. Asimismo, que las mujeres se vistan con ropa decorosa, con pudor y modestia, no con peinado ostentoso, no con oro, o perlas, o vestidos costosos;

Visten como viste el mundo con sus modas.

Faldas cortas.

Vestidos descotados, pegaditos que revelan el cuerpo.

Pantalones muy ajustados al cuerpo. Etc.

Muchos están siendo muy libertinos en su hablan, hablan palabras sucias, corrompidas.

Efesios.4:29. No salga de vuestra boca ninguna palabra mala, sino sólo la que sea buena para edificación, según la necesidad del momento, para que imparta gracia a los que escuchan.

Colosenses.4:6. Que vuestra conversación sea siempre con gracia, sazonada como con sal, para que sepáis cómo debéis responder a cada persona.

Pero muchos con su hablar no demuestran que sean cristianos, todo lo contrario, parecieran gente del mundo con sus palabras, con su hablar.

Muchos están siendo libertinos en mentir usan de muchas mentiras, como que no fuera pecado mentir.

Apocalipsis.21:8. Pero los cobardes, incrédulos, abominables, asesinos, inmorales, hechiceros, idólatras y todos los mentirosos tendrán su herencia en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.

Y podemos seguir mencionando muchos ejemplos más, de libertinajes pero hermanos tengamos cuidado en usar de libertinaje eso ha hecho mucho daño a la obra del Señor, y lo seguirá haciendo, sino cambiamos nuestra conducta, nuestra vida delante de Dios y los hombres.

Transformémonos.

Romanos.12:1-2. Por consiguiente, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios que presentéis vuestros cuerpos como sacrificio vivo y santo, aceptable a Dios, que es vuestro culto racional.

Presentemos nuestro cuerpo como ese sacrificio que Dios desea sin contaminar nuestro cuerpo.

V.2. Y no os adaptéis a este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestra mente, para que verifiquéis cuál es la voluntad de Dios: lo que es bueno, aceptable y perfecto.

Hagamos lo que Dios nos manda atravez de su palabra no lo que nosotros pensemos o queramos.

CONCLUSIÓN:

Hermanos la decadencia espiritual en la iglesia está haciendo mucho daño a la obra del Señor, no caigamos en este pecado.

Recuperemos la decencia de Dios para que seamos luz en este mundo lleno de tinieblas.

Mateo.5.16. Así brille vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas acciones y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Seamos irreprendibles.

Filipenses.2:15. para que seáis irreprendibles y sencillos, hijos de Dios sin tacha en medio de una generación torcida y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminares en el mundo,

No caigamos en la decadencia de:

1. El formalismo.
2. La tradición.
3. El legalismo.
4. El materialismo.
5. El liberalismo.

Seamos fieles a Dios quien nos va a dar la recompensa.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C. A.

FECHA: 12-9-2003.

www.compralaverdadynolavendas.com